

## **Wer wir sind**

Die Energiewende hat im Umgang mit Energie ein kompliziertes Regelwerk geschaffen, das fortlaufend aktualisiert und verändert wird. Auf dem Hintergrund das Dickicht von Informationsflut aufzuhellen, wurde der Bundesverband zu Förderung der Energieeffizienz (BVFE e.V.) im Juni 2005 mit Hauptsitz in Köln gegründet. Er berät unabhängig und neutral vorwiegend produzierende deutsche Unternehmen zu den Themen Energie- und Ressourceneffizienz. Die Einsparung an Energie und Ressourcen wirken sich positiv auch auf die Finanzen der Unternehmen aus. Der vorhandene Kostendruck wird durch die Beratung über Fördermöglichkeiten nochmals gesenkt und somit die Wettbewerbssituation der Unternehmen im Markt gestärkt.

**Unsere Mitglieder und Kunden leisten zudem einen wertvollen Beitrag zum Klimaschutz.**